
Verbale n.6 – Consiglio di Istituto del 27 Agosto 2020 

 
Il giorno 27 Agosto 2020 alle ore 18.00, presso la sede dell'IC Montessori di 

Sulbiate, si riunisce il Consiglio di Istituto. Il presidente, constatato il 
raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. I consiglieri 
Passoni, Casellato, Sivverini e Carnì partecipano in videoconferenza tramite 

piattaforma Meet. 
 

Sono assenti giustificati i signori: Sanna, Volpe, Stagnetta e Marinelli. 
 
Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Variazioni di bilancio 

3. Ipotesi organizzative a.s. 2020/2021 per la riapertura delle attività 
didattiche in presenza 
4. Orari primi giorni e modalità di ingresso e uscita 

5. Integrazione al Patto di Corresponsabilità e al Regolamento di Istituto 
6. Integrazione Organo di Garanzia 

7. Richiesta dei comuni per attivazione servizio pre e post-scuola 
8. Comunicazioni del Dirigente 

9. Varie ed eventuali 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato all’unanimità 
(delibera n. 37) 

 
2. La Dsga illustra le variazioni di bilancio a decorrere dal 01/07/2020 
informando che è avvenuto il trasferimento di fondi dal Ministero necessario 

alla copertura delle spese che si dovranno sostenere per rispettare le 
normative anti-Covid. Le variazioni di bilancio vengono approvate 

all'unanimità (delibera n. 38) 
 
3. e 4. Considerato che l'attuale Dirigente scolastico, Prof.ssa Lecchi, a 

decorrere dal 01/09/2020 sarà collocata in pensione, si avrà, 
probabilmente, la presenza di un Dirigente reggente per il prossimo anno 

scolastico. 
Si passa poi a discutere delle ipotesi organizzative a.s. 2020/21 previste per 
la riapertura delle attività didattiche in presenza. 

Le lezioni avranno inizio il 14 settembre con gli orari che verranno 
comunicati per tempo. 

Primaria Sulbiate: nessuna classe verrà divisa in quanto gli spazi e 
l'organizzazione consentono lo svolgimento delle lezioni in presenza e nel 
rispetto delle normative in vigore; verrà utilizzata la modalità di ingressi 

scaglionati e distanziati di 5 minuti. 
Secondaria Sulbiate: nessuna classe verrà divisa in quanto gli spazi e 

l'organizzazione consentono lo svolgimento delle lezioni in presenza e nel 
rispetto delle normative in vigore; gli ingressi saranno effettuati da 3 o 4 
differenti accessi in base alle posizioni delle classi. 

Primaria Ronco: nessuna classe verrà divisa in quanto gli spazi e 
l'organizzazione consentono lo svolgimento delle lezioni in presenza e nel 

rispetto delle normative in vigore; saranno disponibili 5 ingressi differenti, 
pertanto ogni classe avrà il proprio. Il Gruppo comunale di Protezione Civile 

aiuterà a garantire ingressi ordinati almeno per il primo periodo. 



Solo per il primo giorno di scuola delle due classi prime sarà consentito 

l'ingresso nel cortile di un solo genitore per alunno, ma seguiranno 
informazioni più dettagliate. 

Secondaria Ronco: La prof. Lunghi illustra la situazione: mentre per le 
classi prime e per le classi terze non ci sono problemi, per le due classi 
seconde invece, le norme impongono una suddivisione: una parte della 

classe seguirà regolarmente le lezione in classe con il docente mentre l'altra 
parte di alunni seguirà la medesima lezione in videoconferenza tramite 

piattaforma Meet nell'aula adiacente, in cui sarà presente un ulteriore 
docente a svolgere la funzione di vigilanza. Avendo ridotto le ore di lezione 
a 45 minuti, i docenti utilizzeranno le ore da recuperare per effettuare la 

funzione di sorveglianza. 
L'ingresso degli alunni avverrà da punti differenti della scuola. 

Riguardo il servizio mensa che presumibilmente inizierà il 28 settembre, si 
stabilisce che gli alunni della Primaria di Ronco consumino il pranzo in classe 
che verrà servito dal personale della mensa. Gli alunni invece della 

secondaria di Ronco si recheranno regolarmente in mensa come sempre. 
Seguiranno indicazioni più dettagliate. 

Per il plesso di Sulbiate il Comune deve ancora definire con precisione le 
modalità organizzative con cui effettuare il servizio mensa. 

 
 
Riguardo infine la scuola dell'infanzia di Ronco, il CDI delibera di 

concedere la parola alla docente Sara Frigerio, quale referente dell'infanzia. 
Le attività inizieranno il 7 settembre per i bambini di 4 e 5 anni, mentre per 

i bambini di 3 anni è previsto l'inserimento a partire dal 21 settembre. 
Orari e classi verranno comunicati per tempo. 
Lo svolgimento delle attività sarà regolare con classi eterogenee e divise 

nelle tre sezioni. 
Saranno garantite le attività prescolari ai bambini di 5 anni mentre sarà 

sospeso il momento del riposo pomeridiano. 
Al momento si prevede che gli ingressi siano separati, ovvero che 
avvengano da tre differenti accessi. 

Si manterrà la linea di classi a "bolla" cioè non ci sarà interazione tra le varie 
sezioni, pur garantendo tutte le attività in base alla fascia di età dei bambini. 

C'è l'ipotesi che si renda necessario ridurre il numero di bambini presenti in 
ogni aula: a questo proposito è già stata inoltrata richiesta per ottenere due 
ulteriori insegnati che possano gestire un'ulteriore sezione fino a fine 

emergenza: questa situazione è ancora da verificare da parte con l’RSPP 
dell'istituto. 

Il servizio mensa si svolgerà normalmente come sempre, ed inizierà 
secondo il calendario che verrà comunicato. 
Il 14 settembre inizieranno i lavori per la rimozione dei nidi di vespe e la 

bonifica di tutta la copertura esterna. 
Trattandosi di un lavoro che interessa il rivestimento di tutto l'edificio, verrà 

realizzato in diverse fasi; in alcuni momenti in cui non si potranno garantire 
i tre punti di accesso separati, sarà necessario ricorrere a diverse modalità 
di ingresso con orario diversificato. 

E' stato installato l'impianto di allarme e a breve verrà adeguato anche il 
cancello di ingresso. 

L’Istituto ha già pubblicato sul sito alcuni protocolli emanati dal Ministero o 
dalla Regione per contrastare il diffondersi della pandemia. 



La Commissione Covid dell’Istituto, in accordo con il nostro RSPP, elaborerà 

a breve un protocollo da adottare da parte della scuola e da parte delle 
famiglie qualora si riscontrassero casi sospetti o addirittura positivi al Covid 

19. 
Dopo alcune domande riguardanti l'accesso ai servizi igienici, agli ingressi 
in ritardo, ai ricambi d'aria...e a seguito delle esaustive risposte del 

Dirigente, il CdI delibera e approva all'unanimità (delibere n. 39 e n. 
40) i punti 3 e 4 dell'o.d.g. con riserva di perfezionare successivamente 

alcune indicazioni organizzative in base alle disposizioni ministeriali e a 
seguito delle indicazioni del Dirigente scolastico che subentrerà. 
 

5. A seguito dell'emergenza Covid, si rende necessario integrare il Patto di 
Corresponsabilità ed il Regolamento di Istituto aggiungendo le norme 

riguardanti gli impegni che scuola e genitori devono assumere per 
contrastare la pandemia. 
A tal fine è stata convocata una commissione che predisporrà le proposte 

da sottoporre al prossimo Consiglio di Istituto. 
 

6. Si rende necessario integrare l'Organo di Garanzia aggiungendo come 
membri supplenti la Prof.ssa Capasso per la componente docenti e la Sig.ra 

Oteri per la componente genitori. 
Il CdI delibera ed approva all'unanimità l'integrazione (delibera n. 41). 
 

7. I Comuni di Sulbiate e Ronco hanno avanzato la richiesta di attivazione 
del servizio di pre e post-scuola: all'infanzia, probabilmente, non verrà 

attivato per evitare di vanificare la modalità di classi "a bolla", mentre per 
la primaria a la secondaria di entrambi i Comuni, il CdI si riserva di acquisire 
ulteriori informazioni di carattere normativo e di confrontarsi poi con il 

nuovo Dirigente. 
 

8. La Dirigente Prof.ssa Lecchi esprime un caloroso saluto e un sentito 
ringraziamento a tutti coloro che con lei hanno collaborato negli anni di 
lavoro nell'Istituto. 

Il CdI, nella persona della Dsga, esprime un ulteriore ringraziamento per il 
prezioso e puntiglioso lavoro svolto in questi anni. 

 
Alle ore 20.15, avendo esaurito tutti i punti all’o.d.g., la seduta è tolta. 
 

Ha verbalizzato                                                        Il presidente 
Alessandro Motta                                                    Fulvio Maggioni 


